

Pasir Ganting Dapat Bagunan Gedung Balai Pertemuan Nelayan

Jumadil - PESEL.GOBLOG.CO.ID

Jul 17, 2024 - 20:18



Pesisir Selatan - Untuk wadah bagi para nelayan untuk menyusun program, menentukan jadwal hari melaut, dan bermusyawarah tentang berbagai hal mencari solusi kendala yang berkaitan dengan mata pencaharian mereka melaut, Pasir Ganting, Nagari Pulau Rajo Inderapura, Kecamatan Airpura, Kabupaten Pesisir Selatan, Sumatera Barat, mendapat Pembangunan Gedung Balai Pertemuan Nelayan.

Dimulainya pembangunan tersebut Bupati Pesisir Selatan Rusma Yul Anwar

meletakkan batu pertama.



Bupati berpesan agar gedung ini digunakan dengan sebaik-baiknya untuk kepentingan para nelayan, diharapkan menjadi wadah bagi para nelayan untuk menyusun program, menentukan hari melaut, dan bermusyawarah tentang berbagai hal yang berkaitan dengan mata pencaharian mereka.

"Jangan digunakan untuk hal yang tidak bermanfaat," kata Bupati Rusma disela kegiatan itu, Rabu, 17 Juli 2024.

Pembangunan gedung ini merupakan hasil kerjasama antara pemerintah daerah dan Kementerian Kelautan dan Perikanan.

Bupati mengungkapkan bahwa sebelumnya dirinya diminta oleh pihak kementerian untuk menentukan lokasi pembangunan sebelum anggaran tersedia.

"Sebenarnya saya bisa menunjuk tempat lain, tapi waktu itu saya seketika ingat Nagari Pulau Rajo Inderapura," ujarnya.

Kepala Dinas Perikanan Pesisir Selatan, Firdaus, optimis bahwa pembangunan Gedung Balai Pertemuan Nelayan di Nagari Pulau Rajo Inderapura akan membawa manfaat besar bagi para nelayan di wilayahnya.

"Gedung ini akan menjadi wadah bagi para nelayan untuk meningkatkan kesejahteraan mereka," ungkap Firdaus.

Ia menjelaskan bahwa gedung juga dapat digunakan untuk berbagai kegiatan, seperti, meningkatkan pengetahuan dan keterampilan nelayan melalui pelatihan dan seminar, dan membangun jaringan dan kerjasama antar nelayan.



Firdaus yakin bahwa dengan adanya gedung ini, para nelayan akan lebih mudah untuk berkoordinasi dan bersinergi dalam meningkatkan hasil tangkapan mereka. "Pada akhirnya, hal ini akan berdampak pada peningkatan kesejahteraan para nelayan dan keluarganya," pungkasnya.

Ditempat terpisah Iswandi PPL Kelautan mengucapkan terimakasih atas program pembangunan gedung pertemuan ini

" Kami mengucapkan terimakasih terlaksananya pembangunan ini"

Dikatakan Iswandi, selain itu untuk lebih membantu nelayan diharapkan, di Pasir Ganting ini agar dapat di buat pelabuhan nelayan agar kelancaran perekonomian masyarakat meningkat bahkan khususnya ibu-ibu juga mempunyai ekonomi bisa lancar menjemur dan mengolah ikan asin karena apabila nelayan mendapat jenis ikan untuk dijadikan ikan asin nelayan bisa melabuh di sini. Katanya

"Dengan dibukanya muara baru, maka secara otomatis perekonomian nelayan di Pasir Ganting ini akan meningkat" kata Iswandi

Apral Pj Wali Nagari Pulau Rajo Inderapura, berharap agar Bupati sering-sering mengunjungi Nagari Pulau Rajo Inderapura karena Nagari ini masih tergolong tertinggal karena banyak Infrastruktur khususnya jalan yang belum diaspal menyulitkan transportasi masyarakat. Ungkapnya